



El Padre General en Vietnam

18-20 de enero de 2012

Una provincia joven



El 18 de enero de 2012, primer día de la visita, el Padre General dialogó con los jóvenes en formación de la Provincia de Vietnam en el nuevo Escolasticado de San José en Ho Chi Minh City.

Los interpeló y los animó a prepararse para servir no solo en Vietnam sino la misión universal de la Compañía y a ahondar en el espíritu de San Ignacio en sus vidas.

Aquí vemos al Padre General con algunos novicios, juniore, filósofos, maestrillos y teólogos de Vietnam. En la Provincia hay aproximadamente 160 miembros y de ellos 100 en formación.

Encuentros



El Segundo día de la visita, 19 de enero de 2012, el Padre General visitó al Cardenal Jean-Baptiste Pham Minh Man



El Cardenal Man es arzobispo de Ho Chi Minh y buen amigo de la Compañía



Por la tarde, se encontró con todos los demás jesuitas, iun número mucho más reducido respecto a los miembros en formación!

¡Animo!



Enfermería

El Padre General visita a los miembros enfermos de la Provincia en la enfermería.



Colaboradores

El 20 de enero de 2012, el Padre General se encontró con 200 colaboradores laicos y religiosos.



Consultores

El miércoles 19 de enero el Padre General tuvo un encuentro con los consultores de la Provincia y con el rector del Escolasticado.



Fotos

Después de los diversos encuentros, el Padre General se hizo varias fotografías con los grupos de colaboradores.

Año nuevo, esperanza nueva



La visita del Padre General coincidió con el TET, el Nuevo Año Lunar, la fiesta más importante en Vietnam.



Habló de una esperanza nueva que surge después de tanto sufrimiento y persecución. ¡Esta Provincia lo perdió todo!



Los Escolares presentaron artísticamente la historia del primer mártir de Vietnam. Esa fe y espíritu de entrega sigue vivo hoy.

¡Feliz Año Nuevo!



El Padre General en el aeropuerto antes de dejar Vietnam, con (de izquierda a derecha) el P. Vincent Mam, rector del Escolasticado de San José, el Padre Joseph Doan, ex superior regional y asistente regional, y ahora superior en Jerusalén y con el P. Joseph Liem, provincial.